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夏のはじまり…7月 

今年は梅雨らしい雨も降らず 

梅雨明け？ と不思議に思います 

忘れた頃に土砂降りのような激しい雨がくるのか 

然程降らずに水不足に陥るのか… 

降る時に降らないと気持ち悪いですね 

畑や田んぼ、山やアスファルトにも 

雨が降ってもらわないと困ります 

気温は早くも 30 度を軽く超えているので 

熱中症にはくれぐれも注意したいです 

また夏だ!! という解放感から 

海や川での遊びには十分に注意して下さいね! 

 

 

 

～7 月掲載内容～ 

 

*7 月 

*外国人技能実習生 

*ユダヤ 

* 物価はどうなる!? 

*選挙 

*和歌山県知事 

*ミャンマー 

*近江友介のミャンマー通信 vol.9 

*推薦書籍 
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7777 月月月月    

【国政選挙】 

7 月 10 日は 3年に 1度の参議院議員選挙です。 

これからの日本の未来を決める大事な選挙ですので是非投票に行きましょう!! 

7 月 1 日は国民安全の日 

7 月 7 日は七夕 

7 月 12 日は日本標準時制定記念日 

7 月 18 日は海の日 

7 月 23 日は土用の丑の日 

  

【食べ物】 

 旬の食べ物というとアナゴ・ハモ・アワビ・ウナギの蒲焼、ビールのアテには枝豆が良いですね。

枝豆には筋肉や骨づくりに欠かせないタンパク質が豊富で、アルコールを分解するメチオニンが 

含まれているのでビールと枝豆は名コンビなのです。他にも疲労回復や夏バテ防止に役立つビタミ 

ンＢ1とＢ2も含まれており、美肌効果が期待できるイソフラボンも含まれています。 

 枝豆は豆類ではなく野菜類に分類されており、大豆にないビタミンＣを多量に含んでおり免疫力

アップにも効果的、塩分を体外に排出するカリウムや赤血球を作る葉酸などの栄養素を含んでいま

す。テーブルでは地味な存在ですが、名プレーヤーだったのですね！ 

 枝豆はついつい意地になって食べてしまいがちですが、枝豆のアイスクリームも美味しいです

よ！ 

※作り方 

 塩ゆでしてサヤと薄皮を取った枝豆 100ｇをツブツブ感が残るペースト状にして、少しずつ生ク

リーム 100cc とミルク 100cc と砂糖 30g を入れ全体が馴染むように混ぜ、あとは冷凍庫で冷やすだ

けです。簡単なので一度作ってみてください♪ 

 

【お中元】【お中元】【お中元】【お中元】    

 関西では 7月中旬から 8月 15 日までにお中元を贈るのが習わしです。 

 お中元は元々中国の風習で、中国では 7月 15 日を「中元」と呼び祖先を供養する日で、日本に

伝わった後で仏教の風習と混ざり「お盆の頃にお世話になっている人へ感謝の気持ちを伝えるため

に品物を贈る」という行為に変化したのが現在のお中元の由来だそうです。 

 この時期にはデパートやスーパーの催事場ではお中元の予約申し込みでごった返します。お付き

合いの多い方や、会社関係など…感謝を伝え品物を贈るのは大変ですね。 

 何が喜んでもらえるのか選ぶのが大変ですが、送料無料なので地元で普段買えない物や有名どこ

ろの物があれば自宅へ送ってもらうのも楽しみのひとつです。 

 お中元とは関係ありませんが、ふるさと納税の返礼品であるシャインマスカットとマンゴーが届

くのが楽しみでなりません。皆さんは何を選ばれました？ 良い物があれば教えて下さい♪ 
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 外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生    

 コロナ禍で来日できず各国で待機していた数百名の外国人実習生たちが続々と来日しています。

今年 3月から海外渡航が再開した事により、中国、ベトナム、タイ、ミャンマー、フィリピンから

沢山の実習生達の来日が続いています。 

 

【講習】 

 実習生は組合で 1ヶ月の講習を受けます。この講習ではコミュニケーションを取れるように日本

語の勉強をして、次に日本の良き習慣や文化に触れてもらう事により日本の生活に慣れるトレーニ

ングです。当組合での講習では「来て良かった」と思えるように日々工夫をしています。 

 今回は授業の合間を見てお茶会を開催したのですが、皆さんの表情は嬉しそうです。 

  

空港に到着した実習生達 

  

入国とお茶会 

 

和服姿の実習生達 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【実習生を受け入れる前に】 

 外国人材の受入れを検討されている方、どこの国から受入れようか…歳は幾つぐらいか…或いは

受け入れても大丈夫だろうか…などと考える前に、まずは当組合で講習中のファイト溢れる若い人

材を見学して下さい!! 

 

【現地面接も再開】 

 コロナが収束傾向にあることから、各国へ渡航し現地での面接会も再開しています。 

 詳しくは当組合までお気軽にお問い合わせください。 

 

【事務所移転のお知らせ】 

 この度、関連会社ロット(株式会社ロット)の社屋建替工事に伴い事務所を移転、仮事務所で営業

する事となりましたのでお知らせ致します。 

 移転の期間：令和 4年 7月 4日～令和 5年 6月の予定 

 移転先につきましては下記をご覧下さい。 

 しばらくの期間、皆様にはご迷惑をお掛け致しますが何卒宜しくお願い致します。 

 

 

〒640-8033 

和歌山県和歌山市本町 2丁目 34 号 

グランセオ本町ビル 3F・4F・5F 

電話：(073)476-3939 

FAX ：(073)476-5700 

 尚、駐車場は完備しておりませんので、お越しの際はコインパーキングをご利用下さい。 

 

ユダヤユダヤユダヤユダヤ    

 唐突ですが、今月はディップステート(闇の政府)について書いてみます。これは世界の動きを知

るためには避けることができず、それを知ろうと思えばユダヤ文明、ユダヤ人の現在までの歴史を

知らなければならないので出来る限り簡単に書いてみようと思います。 

 ユダヤ人と言えばどういう人種でどのような人達か知っていますか？ ユダヤの歴史に関する事

を知っている人は少ないだろうと思います。これからの話はユダヤ人を知らなければ訳が分かりま

せんので調べてみました。 

 有名なユダヤ人と言えば…アルベルト・アインシュタイン、マーク・ザッカーバーグ、ボブ・デ

ィラン、スティーブン・スピルバーグ、ロスチャイルド、ロックフェラー、カール・マルクス、日

本ではカルメン・マキ、ケニー・野村(元野球選手)、極めつけはイエス・キリストです。 
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【苦難の歴史】 

 現在に至るまでユダヤ人は紀元前 17 世紀～6世紀に定住していましたが、13 世紀頃モーゼに率

いられてエジプトを脱出しエルサレムに王国を設けました。以後ギリシャ、ローマ、十字軍、オス

マントルコなどによる苦難の迫害の歴史があります。 

 第 2 次世界大戦ではナチス・ドイツの独裁者ヒットラーによるホロコーストで、100 万人を超え

る人々が殺されました。1948 年に現在のイスラエルが建国されたのです。 

 

 

 ユダヤ人の人口は約 1,400 万人で約 9割のユダヤ人が次の 2国に居住しています。 

イスラエルに約 630 万人、米国に 570 万人。その他フランス、カナダ、英国、ロシア等、世界各

国にもユダヤ人が居住しており、その生活習慣や考え方はイスラエルにいるユダヤ人とは異なりま

す。 

 

【ホロコーストとは】 

 「全部「焼く」に由来するギリシャ語が語源で、古代のユダヤ教祭事で獣を丸焼きにして神殿に

供える燔祭を意味していますが、火災による大虐殺、大破壊、全滅を意味するようになりました。   

第 2 次世界大戦から大戦後ユダヤ人の間で、「ドイツはユダヤ人を生きたまま火の中に投げ入れ

て焼き殺している」との説が広く信じられたこともあり、ナチスによるユダヤ人大量殺害を意味す

るようになりました。英語圏では「ジェノサイド」が一般的ですが、第 2次世界大戦中のドイツに

よるユダヤ人迫害、特に民族絶滅政策の実行過程を「ホロコースト」と呼ぶことが定着したのです。 

 

【ユダヤ人】 

 ユダヤ人は長い歴史の過程で人種・言語・歴史・国籍上の混交が進み、民族の規定がそう簡単で

はありません。現にイスラエル国民の全てがユダヤ教を奉じている訳でもなく、キブツ(ユダヤ共

同体)に属している訳ではありません。また人種的な特徴もハッキリしていませんが、ユダヤ人と

はユダヤ人を母親に持つもの、ユダヤ教徒である事ですが、ヨーロッパでは父親がユダヤで母親が

非ユダヤ人でもユダヤ人として扱うことが多いそうです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 ユダヤ人というと「高利貸し」「ベニスの商人」のイメージが強いのではないでしょうか? しか

し元々農業や製造業など多種多様な職業に就いていたのです。 

古代ローマ帝国により迫害が起こりユダヤ人は全世界に離散しました。離散して辿り着いた地で

も迫害にさらされ、ヨーロッパでは土地の所有が認められずキリスト教徒がやりたがらない職業に

就くしか他なかったのです。 

キリストの教えでは高利貸しは大罪となっており、ユダヤ人が憎まれたもう一つの行為は奴隷取

引と穀物取引でした。西欧とイスラム世界との交易は赤字貿易であり、その穴埋めに奴隷を輸出せ

ざるを得なかったのです。この奴隷取引に携わったのがユダヤ人でした。 

現在でも世界中のほとんどの人々はユダヤ人を嫌悪しています。キリスト教はユダヤ教にルーツ

を持っていますが、キリストが殺されたのは信者であったユダヤ人の「ユダの裏切り」が原因だと

信じられています。本当に存在したのかと疑う学者もいるので真意はわかりませんが宗教絡みの対

立には色々な事が利用され易く迫害を生み出したのです。 

よく分かる事例として、ユダヤ教の安息日は土曜日ですが、ローマ時代にユダヤ教と異なること

を明確にするためにキリスト教は安息日を日曜に変えたのです。異なる日を安息日とする事によっ

てユダヤ教と異なる教団であると分かるようにしたのです。 

ユダヤ人に対する差別は中世以来、既にヨーロッパのキリスト教社会に根付いていました。キリ

スト教徒にとってイエス・キリストは救世主であり、それを認めないユダヤ人を「キリストを十字

架にかけて殺した罪びと」とし、強烈で徹底的な迫害で弾圧しました。こうしたことから土地を持

てず農業が出来ない、またほとんどの職業に就くことを禁止されたのです。 

キリスト教徒から嫌われた職業、即ち利子を取り扱う職業の高利貸しや金塊の保管人、両替商な

どの金融業でした。このことからユダヤ人が金融を取り扱うプロになり現在の金融システムを作り

上げた主な要因でもあるのです。 

 

【ユダヤ人の選民思想】 

 ユダヤ人はユダヤ人以外の人達全員を「ゴイ(ゴイム)」と呼んでいるようですが、その意味は「ブ

タ」だと言われています。「自分たち以外は人ではない」という考え方で、聖典タルムードの教え

だと言われています。 

 このようにユダヤ人は選民思想を持ち、他民族との通婚を禁止しました。ユダヤ人は独特の共同

体を形成し他民族と交わるのを良しとせず、同化を嫌い通婚禁止は重大な結果を招いたのです。あ

る意味ではユダヤ人を排斥したのはユダヤ人自身だとも言えます。 

 ここまではユダヤ・ユダヤ人について書きましたが、彼らユダヤ人は世界制覇を狙っているので

す。 

 

【ディープステート(闇の政府)】 

 ディープステートとは!? 初めて聞く言葉ですが全く分かりません。Wikipediaｎよると「米国の

連邦政府、金融機関、産業界の関係者が秘密のネットワークを組織しており、選挙で選ばれた政党

な米国政府と一緒に、あるいはその内部で権力を行使する隠れた政府として機能しているとする陰

謀論である、影の政府、国家の内部における国家と重複する概念である」としています。 

 陰謀論とは何らかの有名な出来事や状況に関する説明で邪悪で強力な集団(組織)による陰謀が

関与していると断定したり信じたりするものであるとしています。 

 要するにディープステートは世界を影で動かすか、動かそうとしている一般人に隠された勢力の

ことです。本当にディープステートなんて存在するのか世界で実際に起こった事象を見てみましょ

う。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【米国で起こった事象】 

 1963 年 11 月 22 日、テキサス州ダラスでの白昼パレードの最中にケネディ大統領が暗殺されまし

た。逮捕されたオズワルドが単独犯とされていますが、弾丸が数か所から撃たれていることが判明

しています。逮捕されたオズワルドも口封じのために射殺されたのです。 

 ケネディ、リンカーン、ジャクソン(暗殺未遂 3回)、レーガンは暗殺か或いは未遂かの違いがあ

るものの共通点があります。 

 それは通貨の発行権がある米国の中央銀行は FRB(連邦準備理事会)であり、FRB 絡みの事です。 

 ケネディは 1963 年 6 月 4 日、FRB から通貨の発行権を国に取り戻そうと行政命令に署名した年に

暗殺されています。この後を受けたジョンソン大統領が就任後に直ちにした事は、ケネディが発行

した財務省証券のドルを回収しました。その理由は自身の命に係わるからです。 

 FRB には当然通貨の発行権がありますが、国が資金を必要とした時に国債を発行して借金する仕

組みなので、これは国が FRB という名の民間銀行から借りるのと同じことです。 

 ロスチャイルド家の初代当主であるマイヤー・アムシェル・ロスチャイルドは「自分に通貨発行

権さえ与えてくれれば法律は誰が作っても構わない」と豪語していました。 

 ロスチャイルド家はユダヤ人で、フランクフルト出身の大富豪です。 

 

【欧米の中央銀行は民間金融機関】 

 欧米の中央銀行は 100％民間金融機関です…本当ですよ！ 

国にお金を貸し出して利息を貰うシステムで、FRB は永久的に儲けることが出来、この利益は全 

て株主に還元されてきたのです。まるで打ち出の小槌です。 

 因みに日本では日本銀行の株式を財務省(日本国)が 55％保有しています。中央銀行が民間ではな 

く国が持っているのは中国、イラン、北朝鮮、キューバです。 

 ケネディ、リンカーンなど暗殺された人は皆、共通して中央銀行から国の政府に通貨発行権を取 

り戻そうとした人たちです。 

 

【世界にネットワークを巡らすディープステート】 

 ディープステートとは「金の亡者」「利権の亡者」と言っても差し支えありません。ディープス 

テートと言われる人たちはロスチャイルド家であり、ロックフェラー家に代表され、その周囲にい 

るユダヤ人たちです。この人たちがユダヤ人ネットワークを結びインテリジェンス(情報)を共有し 

ているのです。 

皆さんがよく使う言葉で「グローバル化が必要」とか「グローバル化した世界」などがあります 

が、この言葉は耳に心地良く聞こえますが、実はディープステート(闇・影の政治)のプロパガンダ

(政治的宣伝)にはまり、洗脳されることの証拠の一部だと言えるかもしれません。 

 ディープステートが狙っているのは「世界統一構想」です。その主役はユダヤ人たちです。世界

を統一して自分達が牛耳ろうとしているのです。 

 余談ですが、ニューヨークはご承知の通り世界 1の金融都市です。この金融都市にはユダヤ人が

多く取り仕切るのはユダヤ人であることから、ニューヨークの事を「ジューヨーク(Jew york)」と

言われています。これはユダヤで「ジュー(Jew)」という言葉は卑しめていう軽蔑的な言葉だから

です。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【情報】 

 ユダヤ人は世界の情報を集め、有利な情報を選別して発信しています。 

 通信会社といえば「ロイター」「AP」「UPI」「UP」の 4大通信社、その上ロシアの「タス」が

ありますが、これらは全てユダヤ資本なのです。また、ロスチャイルドが共同経営するメディアに

は「BBC(英国)」「CBS(米国)」「NBC(米国)」などがあり、新聞ではフィナンシャル・タイムス、

ニューヨーク・タイムズ、ワシントン・ポストなどがあります。雑誌にもニューズウィーク、エコ

ノミストなど数えきれないほど存在するのです。 

 情報を制する者は世界を制する…という。ユダヤ人はインテリジェンスに長けており、世界にネ

ットワークがあるのです。 

 

【情報の操作と洗脳】 

 ユダヤ人(ディープステート)にとって有利な情報を選別し、これを通信社がテレビや新聞で流

し、私たちがそれを見ているのです。そうすると真実か嘘か分からないままに脳裏に記憶されます。

言い換えればユダヤの思うように私たちは操られている、洗脳されていると言っても過言ではない

のです。具体的に検証しましょう。 

 

【ロシア・プーチン】 

 読者の皆さんはプーチンが悪の権化かゼレンスキーが善の権化か、プーチンは加害者でゼレンス

キーは被害者だと考えているのではないでしょうか!?  

 私たちは「善悪二元論」「正と悪」の二元論で物事を判断しても良いのでしょうか? 

 現在の状況の裏に隠されているものが大切で、テレビなどのメディアに洗脳されて善悪だけで判

断をしていませんか? 筆者はロシアのウクライナ侵攻が短期に集結すると思っていたのですが、余

りに長引いているので何故かと疑い始めました。おかしい事が多々あり様子が違うと思いません

か? 

 疑問点は 

①ロシアが本気で戦争するのであれば首都キーウに中途半端に侵攻するでしょうか? 全面戦争な

ら首都を攻略するのが鉄則です。 

②なぜ強力な兵器を使わないのでしょうか?  

③全面戦争をする気がないのに戦争を始めたのでしょうか? 

  

 ロシアの侵攻はまずクリミヤ半島侵攻から始まりました。その次に首都キーウに侵攻し直ぐに撤 

退しました。この時ルガンスクとドネツクには侵攻していませんでした。ものの見方を変えてみれ 

ば以下のようになります。 

 

 ウクライナ戦争…ロシアがクリミヤ半島を武力で実行支配…事の始まりは 2014 年、ウクライナ 

で市民の平和的デモによる革命が起き親ロシア政権が崩壊、その後 2019 年に自由と民主主義の政 

権としてゼレンスキー政権が誕生しました。 

 私たちはこの時点でウクライナは「善」ロシアは「悪」の認識を受け付けられたのです。 

 ウクライナは親ロシア大統領ヤヌコヴィッチを追い出しました。市民革命と言いますが、これは 

テロリストによるクーデターであり、東部のロシア系住民が多数殺されている事実を報道されてい 

ないので私たちは知るよしもありませんでした。 

 反対にこの大量虐殺は親ロシア派が加担しえちるとデマを流したのが CIA(米国中央情報局)なの

です。この事は報道で流れています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 当時ウクライナでは、米国次官補ビクトリア・ヌーランドが支持する新首相にアルセニー・ヤツ

ェニュクを新首相に据えました。新首相はウクライナに住んでいるロシア人の虐殺を指示したので

す…プーチンに対する挑発です。 

 一方、プーチン大統領はどのように考えたのでしょうか!? クリミヤ半島ではロシア人が半数以

上を占めており、ロシア系住民がネオナチなどに虐殺されているロシア系住民を救わなければなら

ず、黒海にも出たい…その両方の思いが合致したのです。だからルガンスクやドネツクを後回しに

し、一番最初に侵攻したのがクリミヤだったのです。 

 プーチンがクリミヤ半島を占領し住民投票を行い独立する事となり、その後再度住民投票でロシ

ア編入をしたのです。クリミヤに侵攻したロシアに対し、オバマ前大統領は裏では容認していたの

です。それは米国(ディープステート)が挑発に乗るように仕向けていたからです。 

 プーチンが大統領になった時、ロシア国内ではユダヤ人のオルガノヒ(新興財閥)が富を独占して

いました。これをプーチンが国家に召し上げる政策を執ったので、これを助けるべく米国が動いた

とも考えられます。 

 

【まとめ】 

 米国はロシアを弱体化させるための戦略として、プーチンをけしかけたことは事実です。 

 一方、プーチンにしてみればウクライナを NATO に組み入れられることは戦々恐々で、その上ロ

シア人も沢山住んでいます。クリミヤの親露派の政治家の集会でロシアに対し、ウクライナのファ

シストたちからクリミヤを守って欲しいと要求していました。 

 このような中で、ロシア人が民族的極右思想を持ったネオナチに虐殺される事態が勃発し、なら

ば侵攻しかないとの決断なのでしょう。 

 ロシアのウクライナ侵攻の仕掛け人は米国であり、その裏に潜むディープステートなのです。 

 2017 年、プーチンはミュンヘンでの安全保障会議で「米国の世界統一構想に反対である」と激し

く非難しています。これはディープステートの狙いが世界統一構想であるという事を明確に表明し

たもので、トランプ大統領も「反グローバリズム」と言ったのは同じ事です。言い換えればユダヤ

による世界統一に反対したのです。 

 

【ゼレンスキー大統領】 

 ゼレンスキー大統領と言えば元喜劇俳優で、「善の権化」だという印象を持っていませんか!? 

 信頼できる Wikipedia によると…ゼレンスキー大統領は汚職撲滅をスローガンに掲げ、米国より

不正蓄財容疑で入国禁止処分されているウクライナのオルガノヒ(経済力及び政治力も兼ね備えた

新興の富裕層)であるユダヤ人、イーホル・コロモスキーの支援を受けて 2019 年に大統領となりま

したが、2021 年 10 月に国際調査報道ジャーナリスト連合(ICIJ)は、タックスヘブン(租税回避地)

機密文書である「パンドラ文書」により、ゼレンスキー大統領は英国領バージン諸島にペーパーカ

ンパニーを設立し、就任後 2年間で 8億 5千ドルの蓄財をなした事が公表されているのです。 

 何のことはない…彼自身はユダヤ人と述べていますが、不正蓄財をするユダヤ人そのものではな

いですか…。 

【冷静な目で世界を見る】 

 このように書いていくと少し見る目が違ってきたのではないでしょうか!? 私たちが世界の動き

を見ようとする時に大切なのはメディアのフェイクに騙されないで、冷静に目を養う事が大切で

す。 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 
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物価はどうなる？物価はどうなる？物価はどうなる？物価はどうなる？    

  

 

 そのうえで、今の大規模な金融緩和を粘り強く続ける姿勢を改めて示しました。 

 筆者はこう思うのです…黒田総裁、あなたもボケが回ってきているのでは!? 長い間物価上昇率

2％が目標と言っておきながら、物価が急上昇し値上げの夏です。中央銀行日銀の総裁たるもの、

任期が来年 3月までだとしても単なる失言では済まされませんよ!! 

 

 

政策を取ってきました。世界各国も同じような政策を取ってきています。 

 しかし、日本は現在世界各国とは全く違う政策を取っています。米国 FRB(米連邦準備制度理事

会：日本の日銀に当たる)は、6月 15 日に 0.75％の利上げを決めました。これは通常振れ幅 0.25％

を超える 3倍の利上げです。その理由はインフレ対策です。 

 日銀はここに至っても利上げの姿勢を全く見せず、また日本は欧米と違って物価上昇に賃金の上

昇が伴っておらず、大規模緩和をやめる必要はないと見ているのです。日銀関係者は緩和を続ける

理由として強気に姿勢を崩さないのです。 

 また、「コアコア」という指標を持ち出してきました。この指標を見てみると 2022 年ドに 0.9％

の上昇に留まるとの見通しを示し「今の物価上昇は一時的」と主張しているのです。 

 従って、大規模緩和を継続するというロジックを組み立てているのです。 

 私たち庶民感覚では何もかもが値上げしているので、物価の上昇はしていると体感しているので

はないでしょうか!? そんな中で 6月 5日、黒田日銀総裁は「家計の値上げ許容度も高まってきて

いる」と発言したのです。これは一般消費者が値上げを受入れると発言したのと同じです。それも

原稿を読んでの発言なのですから、失言ではなく確信的に言った事です。 

 このところの日銀の政策にはおかしいと思う事が多くなっているように思います。 

 日本銀行の黒田総裁は、2013 年に物価

のインフレ率を 2％にすると表明して長

らく経過しています。今年の 6月 6日の

講演会で「家計の値上げ許容度も高まっ

てきている」と馬鹿な核心的失言をしま

した。翌日 7日夕方に記者団に対し「誤

解を招き表現が適切ではなかった」と述

べ、早速陳謝しました。 

←の図は消費者物価指数で「CPI」と言います。これ

には幾つかの種類があります。 

①「総合」とは全ての消費を含めた指標 

②「コア」とは総合指数の中で生鮮食料品を除く指標 

③「コアコア」とは生鮮食料品とエネルギーを除いた

指標 

 ややこしいですね。 

 この指標を見てみると、黒田日銀総裁は 2013 年か 

ら掲げてきたのはご存知の通りですが、物価は 4月の 

総合指数は 2.5％上昇、コア CPI は 2.1％上昇となっ 

ています。日銀は需要を増やすために長らく未曾有の

金融緩和を続け、株を買い支え企業の行跡を上げる 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【筆者の考え】 

[現状] 

 日銀の金利に関する政策は超低金利政策を取ってきました。そのうえ株価維持のために買うとい

う政策までやってきました。ここにきて世界の中央銀行が利率を上げる中で日本のみがマイナス金

利政策を取り続けています。 

 

[弊害] 

 前回でも述べていますが、このままでは円安は 150 円またはそれ近くまで進むのではないでしょ

うか!? そうすると原油をはじめ資源や一般消費を海外に依存している日本にとって、当然インフ

レは益々上昇すると考えられます。企業はこのコスト高を飲み込めるように生産効率を上げること

が出来るのでしょうか? 答えは「否」です。 

 

[日銀の姿勢] 

 深く考えなくても分かるのでは!?  

 2013年から2％のインフレ目標として何年が経過しますか? 金融引き締めをしてインフラ退治を

するか、金融緩和を続けるかの議論をする前に目標を達成しているのか、していないのかを指数

(CPI)をいじり倒して官僚特有の正当化というヤツをしているのです。 

 黒田総裁は早く辞めて正常な金融に対する運営をしてほしいものです。 

 

選挙選挙選挙選挙    

【参議院議員選挙】 

 7 月 10 日(日曜日)は参議院議員選挙です。 

 参議院の任期は 6年で、定数 248 議席のうち 3年毎に議員の半数が改選されます。今回も比例区

代表選出議員 50 人、選挙区選出議員 74 人の合計 124 人が 1度の通常選挙で改選されます。今回は

特別に非改選の神奈川選挙区の欠員1を補う合併選挙を合わせた計125議席を各党が争うことにな

っています。 

 各党の公約を見てみると、与党である公明党は安全保障、憲法に関する公約が野党ではないかと

思われます。反対に維新と国民民主は与党であるのではないかと考えられます。立民と共産は言う

にも値せず、社民に至っては何でも反対…これで党として成り立っていくのかと考えさせられま

す。 

 

【外交・安全保障】 

自由民主党 GDP 比 2％以上を 5 年以内に達成 

公明党 専守防衛、着実に整備強化 

立憲民主党 メリハリある予算で質的向上 

日本維新の会 GDP 比 2％を目安に増額 

日本共産党 軍事費 2 倍を許さない 

国民民主党 自衛のための打撃力整備、防衛費増額 

れいわ新鮮組 核兵器禁止条約直ちに批准 

社会民主党 防衛力の大幅増強に反対、外交で平和実現 

NHK 党 GDP 比 2％程度の防衛費引き上げ 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【経済財政】 

自由民主党 人への投資促進、賃金増、所得倍増を実現 

公明党 賃上げを政労使で合意を結び第三者委員会設置 

立憲民主党 消費税 5％時限的減税、地方の減収を国が補填 

日本維新の会 軽減税率を適用した消費税 8％から段階的に 3％に 

日本共産党 消費税 5％に引き下げ 

国民民主党 インフレ手当一律 10 万円現金給付 

れいわ新鮮組 消費税廃止 

社会民主党 賃金アップや社会保障充実 

NHK 党 税金や社会保険料引き下げ 

 

【憲法】 

自由民主党 自衛隊の明記、緊急事態対応、合区解消、教育 

公明党 第 9 条 1 項、2 項堅持(自衛隊は多くの国民が違憲と見ていないので引き続き検討) 

立憲民主党 国民の権利拡大に資する議論、自衛隊を明記する自民党案に反対 

日本維新の会 平和主義・戦争放棄を堅持の上で自衛隊を明確に規定 

日本共産党 第 9 条改憲に反対 

国民民主党 緊急事態条項を創設、議員任期の特例延長を認める 

れいわ新鮮組 記載なし 

社会民主党 今の憲法を変える必要がない 

NHK 党 改正に関する議論を促す 

 

和歌山県知事和歌山県知事和歌山県知事和歌山県知事    

 2022 年 12 月 26 日で現仁坂知事の任期が満了します。この知事選に向けて岸本衆議院議員が時期

知事選挙に出馬すると表明しました。 

 また、仁坂知事は 6月 15 日の県議会で 5戦不出馬を表明しました。 

 この不出馬表明に関し町の噂をかき集めてみました。 

 

【岸本議員と元二階自民党幹事長の仲は?】 

 岸本氏と二階氏は決して悪い仲ではなく、むしろ親密ではないでしょうか…言い換えれば隠れ二

階派とも言えるのではないか…との声も聞こえてきます。 

 先の 6月号でも書きましたが、元々岸本氏の政治姿勢はリベラルな保守で、国会議員に初出馬す

る時のタイミングの関係で野党となったものです。 

 こんな声も聞こえてきました。岸本氏は二階氏からのゴーサインが出たので出馬の表明をしたと

…時期を見て国民民主党を離党し議員離職しようとして、出馬する時は無党派でと表明していま

す。 

 

【自民党の分裂を回避】 

 IR との関係では仁坂知事はあれだけ IR と言っていたのに、県議会では否決されました。その理

由は二階元幹事長の仁坂下ろし、仁坂知事を見限ったと噂されていますが、万一仁坂氏が出馬とい

う事にでもなれば和歌山の自民党を分裂させることになっていたことは間違いなかったでしょう。 

 和歌山の政治は現在知事仁坂氏、衆議院議員 1区岸本氏、2区石田氏、3区二階氏、参議院議員

鶴保氏、世耕氏となっています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 また、世耕氏は衆議院に 3区から出馬する事を表明しています。 

 

【これからの推測】 

 知事には岸本氏を当選させ、1区の衆議院を空白に…ここに世耕氏を持ってくる方法、1区に世

耕氏がダメなら 3区に衆議院の鶴保氏、あるいは前の衆議院議員門氏、残った参議院議員は二階氏

の 3男を持ってくる構図だったのですが、10 減 10 増となるとどのように対応するのでしょうか…

知事選には南の方からも出る候補者がいるという噂もあります。 

 

ミャンマーミャンマーミャンマーミャンマー    

 

アウン・サン・スーチー氏(77 歳) 

 12 月に有罪判決が出た後も刑務所には収監せず、身の回りの世話をする使用人らと共に軟禁して

いました。刑務所ないに移送後の使用人らの扱いがどうなるかは明らかになっていません。 
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【1 年の季節】 

 今、ミャンマーは雨季の真っただ中です。 

日本が梅雨に入り始める頃からミャンマーでは季節風(モンスーン)が吹き始めて雨季に入りま

す。この季節風が海から陸へと吹き始めるのが雨季で、反対に陸から海へ吹き始めると乾季となり

ます。乾季の 2月の平均降水量は 2ミリで、7月の平均降水量は 212 ミリからでもどれだけ雨が多

いかが分かります。 

雨季は 6月から始まり 10 月頃まで続きます。乾季の 4月～5月上旬は物凄く暑く酷暑期です。こ

の時期は毎日 40℃を超える暑さにヒーヒー云いながら早く雨が降ってくださいと祈ります。 

乾季は11月頃始まり1月～2月が湿度も低く、まるで高原の気候のようで過ごしやすい時期です。

この願いが叶うのが 5月下旬からボツボツ雨が降り始め気温は一気に下がります。6月に入ると毎

日スコールが来るのですが、スコールが来るときは、まず風が強く吹いてきて雨の音が遠くから近

付いてきます。この風が吹き始めると皆洗濯物を取り入れたり窓をしめて雨に備えます。スコール

の降り始めは暴風雨なので屋根のトタンが飛んで行ったりします。それまで砂ぼこりをかぶってい

た樹々が雨に洗われ、緑を取り戻してくるのもこの時期です。 

7 月に入ると雨は毎日のように降り、湿度が高くなり蒸し暑い日が続きます。この頃になると雨

が鬱陶しくなってきて、たまにはスカッと晴れないかなと思ったりしてきます。 

5 月の酷暑期にあれほど雨が恋しかったのに、人間って本当に我がままだと感じます。 
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 ミャンマー独立の立役者であるアウン・サン将軍を父

に持つ民主化指導者アウン・サン・スーチー氏を首都ネ

ピドー近郊の施設に軟禁中だった身柄が 6月 22 日、刑務

所内の専用施設に移されました。 

 2021 年 2 月のクーデターで全権を掌握した国軍当局

は、スーチー氏を汚職の罪などで刑事訴追しており、今

後の審理は刑務所内に設けた専用の法定で続けていくと

の事です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【民族衣装】 

ミャンマーでは殆どの人が鼻緒のついた草履を愛用しています。最近はパンツやスカート姿が増

えてきましたが、普段は男女を問わずロンジーというスカートみたいな民族衣装を着ている人が多

いです。 

このロンジーは布を円筒状に縫ってあるだけのものですがこれがなかなか優れものです。雨や寒

い時は肩からポンチョみたいに被って寒さや雨を凌ぎ、運動したりする時は股に挟んでたくし上げ

て褌(ふんどし)のようにしてショートパンツ仕上げにします。(これは男性だけで、女性のこの格

好は見た事がありません) 

 

 

   

雨の日 お参りには裸足 草履 

 ミャンマーでは 200 人に 1人しか靴を履かないと言いますが、パゴダでのお参りは裸足でないと

いけないので裸足には慣れているのです。 

 

【トロピカルフルーツ】 

 雨季に入ると良いところは暑さが緩和される事と、トロピカルフルーツの季節でもあるからで

す。マンゴーはじめマンゴスチン、パッションフルーツ、リュウガン、ドリアン何でもござれです。 

   

果物売り 木になっているマンゴーと熟したマンゴー 

 

 雨が降って道の冠水はしょっちゅうですが、女性はロンジーの裾をつま

んでたくし上げ、男性はまくり上げて安いゴム草履以外の上等な履物は脱

いで裸足で歩きます。それはまるで水たまりで足を洗うかのようです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 
  

マンゴスチン ランブータン パッションフルーツ 

 毎年この時期になるとマンゴーをもらう事が多くなります。また量も多くなり価格もかなり安く 

なるので、ほぼ食べ放題になります。新品種も沢山出てきて味比べが楽しいですよ！ 

 

【最近の嬉しいこと】 

★停電時間が短くなってきたこと 

★ファイバーラインを引っ張ってきたので、Wi-Fi が停電でも繋がるようになったこと 

 

 特に停電は朝 8時～午後 1時位の 5時間位なので、炊事に影響ないのが嬉しいです。夜に明かり 

がある有難みを満喫しています。 

 雨季になってもヤンゴンでは相変わらず爆弾事件が頻発していますが、それ以外は比較的平穏な 

日々です。 

 

近江友介さんの連絡先 

yusuke ohmi 近江友介 

Illuminate Asia Co, 

Yangon, Myanmar 

phone：95-9-450001213 

email: yusuke7180@gmail.com 

http://www.myanmaconsul.com 

http://blog.livedoor.jp/yusuke_ohmi 
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■ディープステート 

■歴史は繰り返す 

■2022 年世界に真実 

著者：馬淵睦夫 

発行所：ワック株式会社 

 

■いま世界で起きている「本当のこと」 

著者：及川幸久 

発行所：徳間書店 
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